

# A SU SERVICIO

Un boletín de noticias de la comunidad



Febrero de 2023

## ¡Únete a nuestro equipo!

¿Usted o alguien que conoce está buscando empleo? La Ciudad de Ogden tiene una amplia gama de trabajos a tiempo completo y parcial disponibles. ¡Postúlese hoy! [ogdencity.com/jobs](http://ogdencity.com/jobs)

## Oportunidades para artistas

En Ogden Arts, hay múltiples oportunidades para todas las personas creativas. Hay múltiples convocatorias de artistas para la Muestra de Arte Comunitario y un caballo pintado. También hay becas de arte disponibles. Para obtener más información, visite: [ogdencity.com/arts](http://ogdencity.com/arts)

## Detectores de monóxido de carbono con descuento disponibles

Los detectores de monóxido de carbono están disponibles por \$10 en el Edificio Municipal de la Ciudad al presentar un comprobante de residencia en la Ciudad de Ogden.

[ogdencity.com/fire](http://ogdencity.com/fire)

## Reparaciones de emergencia en el hogar

Hay préstamos disponibles para hogares de bajos ingresos ocupados por sus propietarios para hacer reparaciones inesperadas de emergencia en la vivienda.

**801-629-8903**

## Own in Ogden

Los préstamos de asistencia para el pago inicial de Own in Ogden están disponibles para individuos y propiedades que califiquen.

**801-629-8940 - [ogdencity.com/OwninOgden](http://ogdencity.com/OwninOgden)**

## HELP (Programa de Préstamos para el Exterior de la Vivienda)

HELP proporciona préstamos para mejoras en el hogar a bajo interés para proyectos elegibles a todos los ciudadanos calificados en toda la ciudad.

**801-629-8940 - [ogdencity.com/HELP](http://ogdencity.com/HELP)**

## Conéctese:

801.629.8000

Web: [Ogdencity.com](http://Ogdencity.com)

@OgdenCityUtah

## Liderazgo del Concejo Municipal de 2023

En la reunión del Concejo Municipal que se celebró el 3 de enero, los concejales Angela Choberka y Ken Richey fueron elegidos para desempeñarse como presidenta y vicepresidente, respectivamente.

La presidenta Choberka entra en su sexto año de servicio en el Concejo Municipal, tras haber ocupado la presidencia en 2020 y la vicepresidencia en 2019.

El vicepresidente Richey fue elegido para representar al distrito municipal tercero en 2021 y ocupará un puesto de liderazgo por primera vez.

### Sobre la presidenta Angela Choberka

La presidenta Choberka fue elegida para representar al distrito municipal primero en el Concejo Municipal de Ogden en noviembre de 2017. Su esposo Matthew es profesor de Arte en la Universidad Estatal de Weber, lo que fue el motivo por el cual los Choberka se mudaron a Utah.

Durante su tiempo en Ogden, ambos han desempeñado numerosas funciones en la comunidad. A sus hijos, Olivia y Luca, también les encanta vivir en Ogden y participar en partidos de fútbol, baloncesto y diversas exposiciones de arte en toda la comunidad.

### Sobre el vicepresidente Ken Richey

El vicepresidente Richey nació y creció en Ogden, y es graduado de la escuela secundaria de Ogden y de la Universidad Estatal de Weber. Se casó con Shanda Winward en 1997 y, juntos, tienen cinco hijos: Joseph (Lauren), Matthew, Andrew, Maleah y Brooklyn.

Ken participa activamente en la comunidad y trabaja incontables horas como voluntario en el Comité de Spikers de la Cámara de Comercio de Ogden-Weber, en la Asociación Estadounidense de Asesores Financieros y Seguros (National Association of Insurance and Financial Advisors), en la GOAL Foundation, en el Wildcat Club de la Universidad Estatal de Weber y en Sons of Utah Pioneers. Además, ha trabajado como voluntario en diversos puestos en su iglesia y en los niños exploradores de los Estados Unidos.

Para comunicarse con los concejales, puede utilizar la información de contacto que se encuentra en el siguiente vínculo: [ogdencity.com/councilcontact](http://ogdencity.com/councilcontact)

## Nuevo curso de capacitación en el CERT disponible en la primavera boreal

El Concejo del CERT del condado de Weber está ofreciendo un curso básico de capacitación en el Equipo de Respuesta ante Emergencias de la Comunidad (Community Emergency Response Team, CERT) que comienza el 20 de abril de 2023.

Se llevará a cabo cada jueves hasta el 11 de mayo, de 6:00 a 9:00 p. m., en el anexo de capacitación del complejo del sheriff del condado de Weber (Weber County Sheriff Complex), 1400 South Depot Drive, que está directamente al oeste del edificio de administración y correccional. Los cursos del CERT proporcionan información respecto de cómo prepararse para afrontar peligros ocasionados por catástrofes que pueden afectar el área local y enseñan técnicas básicas de respuesta ante catástrofes. Se cobra un cargo de USD 35 para ayudar a cubrir el costo del equipo de seguridad del CERT de cada persona. El curso de capacitación consta de dos partes. La primera parte es en línea, y la segunda son las clases presenciales en las que practicará los conocimientos recién aprendidos. Para realizar la parte en línea, visite <https://cert.hazready.com/hazready/home>. Para comenzar el curso, busque la esquina con el logotipo de HazReady en la parte superior izquierda y haga clic en *Cursos (Courses)* y *capacitación para CERT 2023 in (training for CERT 2023 en)*. Haga clic en *Alumnos (Students)* y, luego, en *Inscribirse (Register)*, en el margen derecho de esa página. El curso en línea dura, aproximadamente, de 8 a 12 horas. La sección en línea debe completarse antes de que se realicen las clases presenciales. Deberá llevar el certificado de finalización del curso en línea a la primera clase presencial.

Si tiene alguna pregunta, comuníquese con el coordinador del CERT, Jeff Stark, llamando al 801-866-8139 o escribiendo a [jeffs@weberhs.org](mailto:jeffs@weberhs.org). Visite el siguiente vínculo para ver más detalles sobre la capacitación e inscribirse en el curso.

[ogdencity.com/CERTRegistration](http://ogdencity.com/CERTRegistration)

# Recordatorios de recreación:

¡Ya están abiertas las inscripciones para múltiples clases y deportes para todos los grupos de edad!

¡Visite la página web para ver más detalles!  
¡Oportunidades de trabajo disponibles en Recreación!  
Enviar postulación en [ogdencity.com/jobs](http://ogdencity.com/jobs)

[ogdencity.com/Recreation](http://ogdencity.com/Recreation)

## Febrero:

- 3 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6 a 9 p. m.
- 4 Mercado de Invierno | Union Station, de 9 a 2 p. m.
- 8 Jazz en la estación | Union Station, de 7 a 8 p. m.
- 11 Mercado de Invierno | Union Station, de 9 a 2 p. m.
- 18 Mercado de Invierno | Union Station, de 9 a 2 p. m.
- 20 Día de los Presidentes - Sin demora en la recolección de basura
- 25 Mercado de Invierno | Union Station, de 9 a 2 p. m.

## Marzo:

- 3 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6 a 9 p. m.
- 8 Jazz en la estación | Union Station, de 7 a 8 p. m.
- 8 Festival de cine IF4 | Union Station, 7 p. m.
- 25 Fiesta de la cerveza de primavera

### Consejo de reciclado del mes

No ponga los materiales reciclables en bolsas de basura. Todos los artículos deben estar sueltos en su cesto. Muchas gracias por seguir reciclando.

[ogdencity.com/recycle](http://ogdencity.com/recycle)

### Pases para residuos disponibles pronto

Los pases para residuos estarán disponibles a partir del 1 de marzo y vencerán el 30 de junio. Se permiten dos pases por cada cuenta residencial de servicios públicos de la ciudad de Ogden. Le solicitamos que traiga una identificación con foto y una prueba de residencia. Los pases están disponibles en el edificio de obras públicas, en 733 W 29th St, o en el edificio de servicios comunitarios, en 1875 Monroe Blvd.

**801-629-8271- [ogdencity.com/1112/Dump-Pass](http://ogdencity.com/1112/Dump-Pass)**

### Festival de cine IF4 2023

Este año, el festival de cine IF4 se celebrará en Union Station el 10 de marzo. [IF4.com](http://IF4.com)

### Reuniones públicas - Detalles disponibles en línea

#### Reuniones del Concejo Municipal

Salas del Concejo | Martes 6 p.m.

#### Red de senderos de Ogden

Edificio de Obras Públicas (Public Works) | Tercer jueves 4:30 p.m.

#### Reuniones del Comité Asesor de Artes de la Ciudad de Ogden

Virtual | Segundo martes 8:30 a.m.

#### Reuniones del Comité Asesor Marshall White

Virtual | Segundo miércoles 4:00 p.m.

#### Reuniones de la Comisión de Diversidad

Segundo miércoles 4:30 p.m.

## Limpieza de primavera: Lunes, 20 de marzo de 2023

**Las cuadrillas del cementerio comenzarán la limpieza de todos los arreglos festivos y florales el lunes, 20 de marzo de 2023.** Se pide a las personas a que recojan sus flores y adornos del lugar conmemorativo antes de esa fecha. Las conmemoraciones podrán sustituirse la semana siguiente. Si tiene alguna pregunta, llame a la oficina del cementerio.

**801-629-8231**

### Solución rápida para la calidad del agua

**Con la primavera, llega el uso de las mangueras de jardín.** Normalmente, nos gusta tener las mangueras de jardín conectadas a los grifos para que sea más fácil acceder a ellas. Si una manguera de jardín está tirada en un charco de agua lodosa, en el baño de un perro o llenando una piscina, podríamos hacer que el agua potable se llene de contaminantes.

Mientras tanto, si el Departamento de Bomberos utiliza una boca de incendios, o si nuestros equipos están en el proceso de reparación de una tubería rota, cualquiera de estos eventos puede desviar agua no deseada hacia el sistema de agua de la ciudad, lo que incluye sus tuberías privadas. Teniendo esto en cuenta, le pedimos que considere la posibilidad de adquirir una válvula vacuorreguladora asequible para el grifo de la manguera en su tienda de suministros local para colaborar. Llame al Departamento de Reflujo de la ciudad de Ogden para obtener más información y estrategias de prevención. **801-629-8317**

### Preparación para emergencias: Haga un plan

#### Cuando se produce una catástrofe, ¿qué puede hacer para prepararse?

En primer lugar, elabore un plan con su familia o las personas con las que vive.

Conversen sobre qué tipo de catástrofe es probable que suceda en función del lugar de la comunidad en que viven. (Todos podemos sufrir terremotos y condiciones climáticas severas, pero piense también en incendios forestales, corrimientos de tierra, inundaciones, materiales peligrosos, pandemias, etc.). Decida cómo mantenerse en contacto con su familia o compañeros de casa en caso de catástrofe. Establezca dos lugares de reunión por si se ve obligado a abandonar su vecindario.

Asegúrese de que sus hijos puedan llegar a ambos lugares de forma segura y de que sepan cómo llegar. Si es posible, tenga un contacto familiar fuera de la ciudad. Asegúrese de que sus hijos conozcan esta dirección y número de teléfono. Asegúrese también de que su contacto conozca sus planes en caso de emergencia. Prepare un kit de suministros en caso de catástrofe. Algunos artículos que debe incluir son los siguientes:

- **1 galón de agua por persona por día**
- **Un suministro de alimentos para 3 días**
- **Linterna y pilas de repuesto**
- **Botiquín de primeros auxilios**
- **Radio a pilas**
- **Cambio de ropa completa para cada persona**
- **Juego de llaves y tarjetas de identificación de repuesto**
- **Dinero en efectivo**
- **Cerillas en un recipiente resistente al agua**
- **Necesidades especiales de los miembros de su hogar** (comida para mascotas, medicamentos, pañales, leche de fórmula, juguetes y actividades para niños). Haga un plan para sus mascotas.

Otro paso que puede dar al crear su plan es informarse sobre los planes de preparación para emergencias que existen en su ciudad (condado, ciudad, vecindario, comunidad religiosa y escuelas) e invertir en el tipo adecuado de cobertura de seguro: contra inundación, incendio, terremoto, viento, etc.

Las emergencias y las catástrofes nunca se producen en un momento conveniente, de manera que tómese un tiempo este año para hacer las cosas sencillas que lo ayudarán a volver a la normalidad lo antes posible tras cualquier acontecimiento. [beready.utah.gov](http://beready.utah.gov)

Publicado mensualmente por la Ciudad de Ogden | Volumen 29, número 11

